

茨高の特色として、自分が興味のある学習課題にとことん取り組めるということがあります。学校の先生方からの課題は最低限程度の量であり、私は同じ文系の友人と教室の机を囲んで勉強したり、理系の友人とお互い分からないところを補い合いながら勉強に取り組んだり、日ごとに勉強の仕方を無意識的に変えていたことで毎日の集中力が保たれて楽しく勉強することができました。また塾のように詰め込むように勉強したい時には自習室を利用していました。私は高校生活が始まった頃からサッカー部に入部していました。茨高には一貫生と高入生がいますが、高校生活の初めの時期から部活に入ったことで、高入生である自分自身も一貫生や顧問の先生方とのコミュニティが広がり、それが拠り所となっていました。悩みがあれば相談したり、勉強を教え合ったりすることができました。また、茨高は行事の係が配役されて、グループで動くことが多いので団結力が高まり達成感もひとしおでした。学校生活充実させるために、学校行事や係活動でいろいろな体験ができて良かったです。茨高は私立の学校なので長年教鞭を取られている先生方が多く、今までの経験や過去の先輩方との比較を通して的確なアドバイスをしてくださいます。面白い先生や親身になってくれる先生などさまざま先生方がいらっしゃるので、自分に合った先生を見つけて、先生との関係を築いていくと良いと思います。茨高の先生方は教育熱心で、何より生徒たちを気にかけてくださいます。

高校生活が始まってすぐにサッカー部に入部しました。部活動のために学校に行っていたと言っても過言でないほど、茨高で部活動に本気で取り組むことができて楽しかったです。私たちの学年は、新型コロナウイルスの影響でさまざまな行事が中止・縮小されたので、その分学校での日常をより充実させながら生活していました。

木のぬくもりを感じられる校舎で、居心地が良かったです。また、先生方は親身になって相談に乗ってくれたり、知識が豊富で熱心に指導してくださったりして、吸収するところがたくさんありました。

私は、中学校でも高校でも中途半端になってしまっていたことが多くあるので、大学合格を機に何事にも全力で取り組んでいきたいです。